

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ds. Cilangkap Gencar Sosialisasikan Program DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 19, 2024 - 10:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Ds. Cilangkap Gencar Sosialisasikan Program DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat*

Lengkong, BRIPKA Jos Pahala S, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Cilangkap. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Situmekar Ds. Cilangkap Kecamatan Lengkong Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET, S.AP, menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas dalam giatnya telah memberikan himbauan dan dialog kepada warga masyarakat Desa Cilangkap, terutama yang sedang aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Di musim penghujan ini, di mana curah hujan sangat tinggi, warga diminta untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terutama bagi yang rumahnya berada di bawah perbukitan.
2. Pentingnya meningkatkan kegiatan Satkamling guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan setempat. Bhabinkamtibmas juga mendorong komunikasi yang intens antara pos ronda dengan tujuan mempersempit ruang gerak potensi gangguan keamanan.
3. Pemantauan terhadap anak-anak perlu ditingkatkan, terutama menjelang bulan suci Ramadhan, untuk mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kejahatan.
4. Bhabinkamtibmas menghimbau kepada pemilik warung atau pedagang makanan dan minuman untuk tidak menjajakan dagangannya pada siang hari, sebagai bentuk penghargaan terhadap warga yang sedang menjalankan ibadah puasa, khususnya umat Islam.
5. Meskipun berbeda pilihan pada Pemilihan Presiden 2024, diharapkan agar kerukunan antarwarga tetap terjaga pasca pelaksanaan pemilihan tersebut.

Dengan kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban semakin meningkat, serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua pihak.